

Ressort: Entertainment

Megan Fox bringt Sohn zur Welt

Los Angeles, 17.10.2012, 20:34 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Megan Fox hat bereits Ende September einen gesunden Jungen zur Welt gebracht. "Wir haben ein paar friedliche Wochen zu Hause verbracht und möchten nun die Neuigkeit selbst verkünden, bevor es andere tun", erklärte die 26-Jährige am Mittwoch auf ihrer Internetseite.

Der Sohn der Schauspielerin heißt demnach Noah Shannon und sei "gesund, fröhlich und perfekt", sagte die stolze Mutter weiter. Fox hatte ihre Schwangerschaft lange geheim gehalten: Erst als ihr Babybauch nicht mehr zu übersehen war, bestätigte die 26-Jährige ihre Schwangerschaft. Die US-Schauspielerin ist seit dem Jahr 2004 mit dem Schauspieler Brian Austin Green zusammen. Im Juni 2010 heirateten die beiden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-691/megan-fox-bringt-sohn-zur-welt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com